

CIENCIA Tras una cura para su propio envejecimiento veloz **P24**

BALONCESTO El Real Madrid amenaza con dejar la Liga **P30**

CANADÁ Las universidades temen perder alumnos chinos **P37**

Guaidó y el chavismo crítico intentan tender puentes

Exministros y colaboradores de Hugo Chávez plantean al presidente interino un referéndum para salir de la crisis en Venezuela

ALONSO MOLEIRO, **Caracas**
Un grupo de exministros y dirigentes políticos próximos al fallecido exmandatario Hugo Chávez y que acompañaron en sus primeros tiempos a Nicolás Maduro acudieron hace días a la Asamblea Nacional, dominada por la oposición, para conversar con Juan Guaidó, el hombre que juró hace un mes como presidente in-

terino de Venezuela. Se trata de la Plataforma Ciudadana en Defensa de la Constitución, una de las expresiones más visibles del

Al otro lado de la frontera, la ayuda humanitaria

chavismo crítico, donde hay nombres muy conocidos y longevos del régimen. Entre las propuestas que presentaron para

Una complicada operación en cuatro territorios

una transición política al también presidente del Parlamento para una transición política, destaca la celebración de un referéndum consultivo para relegitimar los poderes públicos y estabilizar el panorama político, además de oponerse a una intervención internacional guiada por Donald Trump y el Departamento de Estado de EE UU. **PÁGINAS 5 A 7**

Frenazo de la justicia de Ecuador en su lucha contra la corrupción

La investigación sobre Odebrecht y otros casos se encuentra estancada

SARA ESPAÑA, **Guayaquil**
Los dos primeros años del mandato de Lenín Moreno (Alianza País) en Ecuador se han centrado en dos asuntos principales: la situación económica y la depuración de funcionarios y ex altos cargos salpicados por las sospechas de delitos. El caso Odebrecht y otros indicios de irregularidades en el Estado sufrieron un acelerón inédito en el país, pero tras esa efervescencia producida por el cambio de Gobierno, el avance de los procesos judiciales se ha estancado. **PÁGINA 8**

La cumbre sobre abusos en el Vaticano pone a prueba la tolerancia cero

DANIEL VERDÚ, **Roma**
Una histórica cumbre en Roma tratará la plaga de abusos en la Iglesia católica a partir del jueves. La convocatoria en el Vaticano de 190 líderes religiosos supone un punto de inflexión que determinará, en gran medida, el futuro de la Iglesia. Numerosas víctimas se congregan estos días en la capital italiana en un intento de presionar a los participantes de la cita para que se cumpla la política de tolerancia cero de la que ya habla Benedicto XVI. **PÁGINA 23**



CINCO AÑOS DEL ENCARCELAMIENTO DE LEOPOLDO LÓPEZ. Juan Guaidó habló ayer en Caracas durante una conferencia de prensa junto a Lilian Tintori (a su izquierda), esposa del opositor Leopoldo López, en el quinto aniversario de su detención. / FEDERICO PARRA (AFP)

La famosa prisión insular mexicana se convertirá en un centro de artes y deportes

Las islas Marías quedan en libertad

KARINA SUÁREZ, **México**
El centro penitenciario mexicano de las islas Marías será desmantelado. Así lo anunció ayer el presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, que detalló la intención de transformar la isla, de 145 kilómetros cuadrados frente a las costas de Nayarit, en un centro artístico, deportivo y medio-

ambiental. Durante sus 113 años, la cárcel ha albergado a presos políticos, asesinos, ladrones y condenados considerados de "alta peligrosidad". También, reclusos célebres, como el escritor José Revueltas o la religiosa Concepción Acevedo. "Tenemos que tener más escuelas, menos cárceles", declaró López Obrador. **PÁGINA 9**

SE APROXIMA UN SEISMO

902 123 061

lineadirecta.com

Ciudadanos cierra la puerta a pactar con el PSOE

ELSA GARCÍA DE BLAS, **Madrid**
Ciudadanos proclamó ayer que descarta pactos con Pedro Sánchez y el PSOE tras las elecciones generales que se celebrarán en España el 28 de abril. El veto se justifica en el diálogo de Sánchez con los independentistas catalanes. La posición de Ciudadanos al pactar con el PP y Vox ha provocado un distanciamiento con los grupos liberales europeos. **PÁGINAS 16 Y 17**